

El PRI en Tamaulipas otorga apoyo total a los Senadores de oposición para que NO pase la Reforma Judicial.

Luis Enrique Arreola Vidal, Secretario General del PRI en Tamaulipas en compañía del CDE manifestaron su firme oposición a la Reforma del Poder Judicial, y es la primera vez en la historia de México que dos poderes se unen para destruir a otro.

El PRI otorga el respaldo absoluto al Poder Judicial de la Federación.

La iniciativa, promovida por el Ejecutivo, se encuentra en el Senado de la República, donde nuestro líder Alejandro Moreno Cárdenas ha asumido una actitud patriótica al blindar los 15 votos en el Senado del PRI para que voten en contra de la Reforma enviada por el Ejecutivo.

La reforma planteada transgrede los derechos individuales, contraviene la constitución y pone en riesgo la vida democrática del país.

El PRI reconoce la necesidad de una reforma al Poder Judicial. Pero rechazamos categóricamente la propuesta que actualmente se discute.

Y el PRI impulsará una propuesta que respete los principios constitucionales y garantice la separación de poderes.

El PRI está a favor de México y comprometido con la independencia del Poder Judicial.